



# リウマチニュース

H30年 初夏号

新潟県立リウマチセンターは2018年4月から**石川 肇** 先生が**院長**になりました。

2月から**谷口 慎治** 先生、4月から**黒澤 陽一** 先生が新しくリウマチセンターに来られました。

今回は、皆さんに院長先生、谷口先生、黒澤先生を知っていただきたいと思い、紹介させていただきます。

## 石川 肇 院長



### 今後のリウマチセンターをどのようにしたいとお考えですか？

日本で唯一の公立リウマチ専門病院として、皆で一丸となってチーム医療に取り組み、患者さんのニーズにあった優しい医療の提供に努めます。院外に向けて研究・啓発活動を発信し、リウマチ診療のレベルアップを図ります。

### 先生の専門分野を教えてください

整形外科・リウマチ科です。特に、手と足の小さな関節の変形を矯正する手術に興味を持っています。形を良くするだけでなく、機能も良くなるようにリハビリをしっかり行うことも大切です。ハンドリハビリ、フットリハビリ、フットケアはお勧めです。

# 谷口 慎治 先生

**専門分野** 整形外科

**出身地** 徳島県

**趣味** 読書、お酒



## RA センターの印象

手ごろな大きさと、スタッフの優しさのおかげで他県から来た私にとってとてもなじみ易い病院です。

## 一言

不慣れなことが多く皆様にはすでにご迷惑をおかけしておりますが、何卒よろしくお願ひ致します。



# 黒澤 陽一 先生

**専門分野** 膠原病内科、腎臓内科

**出身地** 茨城県

**趣味** 楽器を弾くこと、映画鑑賞

## RA センターの印象

医師間・他職種間での連携がとてもしやすく、働きやすい病院だと思いました。

## 一言

受診した患者様が笑顔で帰れるような診療を目指したいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。